

## 479. Séance publique du 26 décembre 1847

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Les relations du document

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

### Citer cette page

479. Séance publique du 26 décembre 1847, 1847/12/26

Elsa Courant, CELFF ; EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 25/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/jeuxfloraux/items/show/7203>

Copier

### Registre (test)

Folio

- 314
- 315

Type de séancePublique

### Présentation

Date1847/12/26

Mentions légales

- EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Fiche : Elsa Courant, CNRS - Sorbonne université

Editeur de la fiche

- Elsa Courant, CELFF

- EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Contributeur(s)

- Courant, Elsa (éditeur scientifique)
- Laportalière, Jean de (transcriptions)

## Information générales

LangueFrançais

Notice créée par [Richard Walter](#) Notice créée le 20/08/2024 Dernière modification le 26/10/2024

---

Le 26 Novembre 1807  
J'ai acheté de M. le Dr. J. G. Dugay  
un petit bouquet de fleurs de la  
ville de Paris, et je l'envoie à  
M. le Dr. J. G. Dugay, pour lui faire une  
offre de vente de ces fleurs.

Auguste de Sadez

— Seance du 26 Novembre 1807

Piment	2 francs
la Fraise	1 franc
Tomate	1 franc
Concombre	1 franc
Chou	1 franc
Chou-fleur	1 franc

Le Dr. J. G. Dugay a acheté un petit bouquet de fleurs  
de la ville de Paris, et il a payé 1 franc.  
Il a également acheté un petit bouquet de fleurs  
de la ville de Paris, et il a payé 1 franc.  
Il a également acheté un petit bouquet de fleurs  
de la ville de Paris, et il a payé 1 franc.

Auguste de Sadez

Seance suivante du 26 Novembre 1807  
pour la vente de M. le Dr. J. G. Dugay

Piment	2 francs
la Fraise	1 franc
Tomate	1 franc
Concombre	1 franc
Chou	1 franc
Chou-fleur	1 franc
Pomme	1 franc

Le Dr. J. G. Dugay a acheté un petit bouquet de fleurs  
de la ville de Paris, et il a payé 1 franc.